



SOMOS MX AVANZA CON 72 ASAMBLEAS DISTRITALES

Ciudad de México a 3 de agosto de 2025

No. 67/2025

- Las Asambleas Distritales realizadas son en Ocoyoacac y Tultepec, Edomex; Ajalpan, Puebla; y Zihuatanejo, Guerrero.
- Amado Avendaño destacó que la creación de Somos MX es producto de la decisión ciudadana de construir una organización en la que todas y todos puedan participar pluralmente en la defensa de la democracia y del país.

Este fin de semana Somos México (Somos MX) constituyó cuatro Asambleas Distritales con lo cual suman 72, en la ruta para convertirse en una nueva fuerza política nacional atendiendo los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE).

En Ocoyoacac, cientos de personas se registraron ante el INE y se afiliaron para participar en la Asamblea de Somos México, correspondiente al Distrito 23 en el Estado de México. En tanto, con la representación de la Coordinación Nacional, Fernando Belaunzarán acudió a la instalación de la Asamblea del Distrito 2 correspondiente a Tultepec, en la entidad mexiquense, cuya organización, de ambas, fue responsabilidad de Rafael Johnvany Rivera López.

Belaunzarán aplaudió la participación ciudadana, y llamó a proseguir y fortalecer la organización para alcanzar las metas de La Fuerza Que Nos Une, “que son las metas y causas, dijo, de las ciudadanas y



ciudadanos del Estado de México”, dijo.

En Puebla, con la coordinación de Salvador Navarro se llevó a cabo la Asamblea del Distrito 16 en Ajalpan (Tochtepec), siendo la segunda asamblea distrital instalada en territorio poblano.

En Zihuatanejo y con la representación de la Coordinación Nacional de Somos México, Amado Avendaño valoró el esfuerzo de los cientos de personas que acudieron a la Asamblea del Distrito 3 en este municipio del estado de Guerrero, entidad donde la nueva fuerza política ciudadana ha tenido gran aceptación.

Recordó el origen de Somos México como producto de una consulta entre la ciudadanía que respaldó la decisión de una organización plural colocando por delante el interés de todo el país, de todos los mexicanos, del futuro de las familias e incluso superando diferencias de opinión.

“A mí me preocupan mis hijos, mi familia, mis amigos, mi país. Esto es lo que realmente me preocupa”, destacó e indicó el gran valor que tiene la participación social en la Asamblea cuando mucha gente vacaciona o está trabajando.

“Y por eso les agradezco de todo a todos ustedes aquí, Guerrero debería ser el Estado máximo de Somos Mx en todo el país. Se los digo con toda la franqueza y la certeza que hemos sacado las asambleas más grandes de todo el país, las más entusiastas, y aquí es donde nuestros liderazgos se han puesto de acuerdo para sacar adelante las cosas”.

Ante la Asamblea cuya organización fue producto del esfuerzo de Ramón Sosamontes, y antes de proceder a la lectura de los Documentos Básicos (Declaración de Principios, Plan de Acción y Estatutos), hizo uso de la palabra el ex legislador Armando Ríos Piter, quien animó a la participación



social en Somos MX. “Vale la pena volver a pensar que existe la esperanza y que existe la esperanza porque existe la gente como ustedes”, señaló.

Con la Asamblea del Distrito 3 en Zihuatanejo, Somos México alcanza las 72 asambleas en la ruta para convertirse en una nueva Fuerza Política Nacional.